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3

РЕФЕРАТ

Д иплом ная работа: 60 страниц, 3 рисунка, 23 таблицы, 41 источник, 
1 приложение.

ВАЛОВАЯ ПРИБЫЛЬ, ПРИБЫЛЬ ОТ РЕАЛИЗАЦИИ, ЧИСТАЯ 
ПРИБЫЛЬ. ПЛАНИРОВАНИИ ПРИБЫЛИ

Объект исследования -  финансово-хозяйственная деятельность 
открытого акционерного общества «Солигорскторг».

Предмет исследования -  методика и действующая практика 
формирования прибыли открытого акционерною общества «Солигорскторг».

Цель дипломной работы -  разработка рекомендаций по 
совершенствованию механизма формирования и планирования прибыли на 
предприятии.

Методы исследования: табличный, графический, аналогов, сравнения, 
индексный, относительных величин.

Область возможного практического применения: открытое
акционерное общество «Солигорскторг».

Элементы научной новизны: предложены основные направления 
совершенствования механизма формирования и планирования прибыли.

Подтверждаю, что приведенный в дипломной работе расчетно- 
аналитический материал объективно отражает состояние исследуемого 
процесса (разрабатываемого объекта), все заимствованные из литературных и 
других источников теоретические и методологические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.



I U H K A I

PROI I I. PROM I I ROM SAI I S. N i l  PROIII. PROMT PLANNING I he

company "Soligorsktorg".
I he subject o f  the study is the methodology aiul current practice* of prolit 

formation o f  the open joint stock company "Soligorsktorg . I he purpose o f  the

formation and planning at the enterprise.
Research methods: tabular, graphical, analogs, comparisons, index, relative 

values. 1 lie area o f  possible practical use is the joint-stock company 
"Soligorsktorg".

Applications: open Moments o f  scientific novelty: the main directions of 
improving the mechanism o f profit formation and planning are proposed. I confirm 
that the computational and analytical material presented in the thesis objective!) 
reflects the state o f  the process under studv (the object being developed), all 
theoretical and methodological provisions and concepts borrowed from literary and 
other sources are accompanied by references to their authors.
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